

ACTA DE LA DÉCIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE PROTECCIÓN CIVIL.

1. Bienvenida.

Buenos días, sean muy bien venidos y bien venidas.

Damos inicio a esta décima sexta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Protección Civil, siendo las 10:34 horas del día 29 de junio del año 2023.

2. A continuación vamos a registrar la asistencia para verificar que exista quórum legal.

COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL	
Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco.	PRESENTE
Regidor Rafael Barrios Dávila.	PRESENTE
Regidor Fernando Garza Martínez.	PRESENTE
Regidor Salvador Hernández Navarro.	JUSTIFICANTE
Regidor Aldo Alejandro De Anda García.	PRESENTE

Declaro que existe quórum legal para el desarrollo de la sesión al estar presentes 4 de los 5 Regidores que la conformamos.

3. Acto seguido, pongo a su consideración la aprobación del orden del día propuesto para esta sesión:

Punto # 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.

Punto # 2.- Aprobación del orden del día.

Punto # 3.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Punto # 4.- Asuntos Varios.

Punto # 5.- Clausura.

Les pido por favor, levanten su mano si están de acuerdo en aprobar este orden del día.

APROBADO

Gracias.

1. Con relación al punto 3 del orden del día, referente a la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior, les pregunto si están de acuerdo en aprobar que se omita su lectura, debido a que se les hizo llegar con anticipación. Por favor, levanten su mano para indicarlo.

APROBADO

2.- De igual forma, les pregunto si están de acuerdo en aprobar dicha acta. Por favor levanten su mano, para indicar su voto a favor.

APROBADO.

En este momento les van a pasar esa acta, para que tengan la amabilidad de firmarla.

Gracias.

3.- En cuanto al punto 4 del orden del día, referente a Asuntos Varios, les quiero compartir que:

El día 15 de junio pasado, tuvimos una reunión de trabajo con las personas que integran la UNIDAD INTERNA DE PROTECCIÓN CIVIL DE PALACIO MUNICIPAL DE GUADALAJARA, y derivado de dicha reunión, deseo proponerles a ustedes, que hagamos nuestras las siguientes propuestas surgidas:

1. Expedir una nueva convocatoria para integrarse a la Unidad Interna de Protección Civil.
2. Presentar iniciativa por parte de los integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil, para ordenar la reparación de las alarmas contra incendio y de sismo, del edificio de Palacio Municipal.
3. Presentar iniciativa para que se realice de forma anual, ya sea en el mes de abril o en el mes de agosto, la “semana de la protección civil”, durante la cual se harán campañas de concientización y conferencias sobre el tema, como cursos básicos de primeros auxilios, para todo el personal del ayuntamiento.
4. Presentar iniciativa para instruir a la Coordinación de Comunicación que, en colaboración con la Coordinación Municipal de Protección Civil, elaboren un manual con infografías de las principales medidas preventivas a realizar en caso de presentarse emergencias por incendio, sismo o inundación, en el

área de trabajo, que será distribuida entre el personal que labora en el edificio de Palacio Municipal.

5. Solicitar a la Coordinación Municipal de Protección Civil de Guadalajara, la capacitación para la Unidad Interna, a principios del mes de agosto de 2023.
6. Solicitar a la Coordinación Municipal de Protección Civil de Guadalajara, que en el mes de agosto, imparta una conferencia magistral sobre medidas generales preventivas en materia de protección civil, para las personas que laboran en Palacio Municipal de Guadalajara.

Les pregunto si están de acuerdo y si tienen alguna sugerencia al respecto, o si alguno de ustedes desea hacer uso de la palabra para abordar otro tema.

Regidora Rosa Angélica Fregoso: Estoy de acuerdo en las medidas que están proponiendo; lo que más me preocupa es que la Unidad Interna no cuenta con los equipos de protección necesarios, así que mi pregunta es ¿Cómo le podemos hacer para conseguirlos?

Regidor Aldo De Anda: Sí, regidora, recientemente nos dimos cuenta que sí se compraron equipos pero no fue para todos. En el edificio de Palacio Municipal están varias dependencias y cada una tiene un Enlace Administrativo propio, de tal manera que solo hicieron la compra los administrativos de Secretaría General y del área de Regidores. Pero ya estamos haciendo lo necesario para solicitar que se compren los equipos de protección faltantes.

Regidor Fernando Garza: Todo está bien, pero tenemos que ver de dónde va a salir el dinero, porque luego quieren aprobar iniciativas sin que tengan la seguridad de contar con recursos.

Regidor Aldo De Anda: Regidor, me comenta la Secretaria Técnica, que ya se está viendo la posibilidad de tener una reunión con el Director de Servicios Generales, para que nos ponga en contexto sobre las alarmas, cuál es su estado actual y qué se necesita hacer para repararla, así como el costo aproximado que tendría la reparación, a fin de solicitar que se destinen los recursos necesarios.

Regidor Aldo De Anda: en otro tema, recibimos una comunicación proveniente de la Coordinación Municipal de Protección Civil, le voy a ceder el uso de la voz a la Secretaria Técnica para que dé cuenta.

Secretaria Técnica: Gracias regidor. En seguimiento a uno de los acuerdos tomados en la anterior sesión de esta Comisión, enviamos una petición de información a la Coordinación Municipal de Protección Civil de Guadalajara, para que respondieran la pregunta del Regidor Fernando Garza en el sentido de saber

cuántas estaciones de bomberos están disponibles en la ciudad y cuáles zonas de la ciudad están desprotegidas, de tal manera que esta comisión edilicia cuente con elementos para solicitar que en ejercicios presupuestales posteriores, se haga el trámite y negociaciones correspondientes a fin de lograr que todo el territorio municipal esté cubierto.

Al respecto, la Coordinación Municipal de Protección Civil, respondió que se cuenta con 5 estaciones de bomberos y 5 módulos operativos, que permiten atender el 90% del territorio en tiempos estándar de entre 5 a 8 minutos. Solo el 10% del territorio no es cubierto en el tiempo estándar, destacando la zona del Centro Médico de Occidente y la zona cercana a la Plaza Midtown. Cabe hacer mención que estas zonas se cubren con los módulos operativos y motocicletas equipadas para emergencias.

Les entregué copia del citado oficio y quedamos atentos para cualquier duda o comentario al respecto.

Regidor Fernando Garza: Muchas gracias, vamos a revisarlo.

Regidor Aldo De Anda: Con gusto, lo podemos comentar en la próxima sesión o incluso, si tuviera alguna pregunta adicional, podemos ir solicitándola para tenerla lista en la siguiente ocasión.

Les pregunto si alguien más desea hacer uso de la voz.

5.- Sin más asuntos que tratar, siendo las 10:53 horas, del día 29 de junio de 2023, damos por clausurada esta sesión.

Les agradezco de nueva cuenta su asistencia.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco; Julio de 2023.

Los integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil.

**REGIDOR ALDO DE ANDA GARCÍA
PRESIDENTE**

**REGIDORA ROSA
FREGOSO FRANCO.
VOCAL**

ANGÉLICA

**REGIDOR DÁVILA.
VOCAL**

RAFAEL

BARRIOS

**REGIDOR FERNANDO
MARTÍNEZ.
VOCAL**

GARZA

**REGIDOR SALVADOR HÉRNANDEZ
NAVARRO.
VOCAL**